

après 4 ans. Les économistes de la santé ont prouvé que ces programmes étaient rentables et présentaient un rapport coût-efficacité supérieur à tous les autres. »



- 48 • Rapport consultable sur le site du Ministère français de la Santé : <http://www.sante.gouv.fr/rapport-la-sante-des-personnes-sans-chez-soi.html>
- 49 • Plus d'informations sur cette stratégie, voir le site du Ministère de l'Ecologie, du Développement durable, des Transports et du Logement : http://www.developpementdurable.gouv.fr/spip.php?page=article&id_article=7374
- 50 • Enquête SAMENTA sur la santé mentale et les addictions chez les personnes sans logement d'Ile-de-France, sous la direction d'Anne Laporte (Observatoire du Samu social de Paris) et de Pierre Chauvin (Inserm). Rapport final datant de janvier 2010 consultable sur le site de l'Institut national français de la santé et de la recherche médicale : <http://www.hal.inserm.fr/docs/00/47/19/25/PDF/Samenta.pdf>
- 51 • Plus d'informations sur : <http://www.mentalhealthcommission.ca/Francais/Pages/Litinerance.aspx>



Comment se relever?

SORTIR DU SANS-ABRISME...

PAR QUELLE(S) PARTICIPATION(S) DES UTILISATEURS DES SERVICES ?

L'estime de soi et la citoyenneté sont parfois reléguées au second plan dans la prise en charge du sans-abrisme. Pourtant, elles peuvent représenter un facilitateur à une resocialisation durable. Ce constat a amené au développement d'actions participatives (lieux de parole, budgets participatifs,...). Mais comment la participation peut-elle vraiment répondre à la récurrence et aux parcours chaotiques ?